

*In unseren Händen wiegt ein großes Danke.  
In unserer Seele brennt ein helles Licht.  
In unserer Erinnerung leuchtet leises Glück.  
In unseren Herzen bleibt so viel zurück.*



Wir bedanken uns herzlich bei allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die große Anteilnahme, für die vielen Beileidsbezeugungen, die liebevollen Worte und die Begleitung sowie das Gebet auf ihrem letzten Weg.

Ein herzliches Vergelt's Gott

- Herrn Mag. Pfarrer Georg Schödl für die würdevolle Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- den Ministranten und den Vorbetern Norbert und Elisabeth
- dem Frauenchor Pians für die schöne musikalische Begleitung
- den Sargträgern sowie den Kreuz- und Laternenträgern Johannes und Adrian
- Herrn Pfarrer Josef Jäger und Anton Kerber für die Gebete und die Begleitung im Heim
- Herrn Dr. Martin Kössler
- dem Sozialsprengel sowie Karoline für Ihre Hilfe
- dem Haus St. Josef in Grins, besonders allen Mitarbeitern der Station Wohnbereich A für die liebevolle Betreuung, sorgsame Pflege und herzlichen Kontakte
- für die liebevollen Besuche und die tatkräftige Unterstützung über die ganze Zeit, wenn wir nicht vor Ort sein konnten, insbesondere an Erna, Maria und Christl
- für die Blumen-, Kerzen- und Geldspenden sowie für die Einträge im Internet und Kondolenzbuch
- der Gärtnerei Falch für den schönen Blumenschmuck
- der Bestattung Dellemann für die einfühlsame Hilfe

Pians, Neuhausen, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie